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皆様こんにちは。先週は休

会をして２週間ぶりの御挨

拶です。 

９月５日、６日に藤井国際

交流委員長の率いる有志４

名が釜山蓮山ロータリクラ

ブに１０月の創立記念の予

定の確認のため自腹で渡航

頂きました。弾丸ツアーの如

く行って頂きありがとうございました。 

さて昨日は市内８ロータリークラブの会長幹事会が

名切の丘で開催されました。当然ながら佐世保北ロー

タリクラブの主管されます１０月２８日の地区大会の

件が一番の話題となり佐世保ロータリークラブと佐世

保南ロータリクラブは早々に理事会で全員登録を決め

られたそうです。会からの補填はなく全員自費参加と

ゆうことです、当然ながら私共のスポンサークラブで

ある北ロータリクラブには大会の全員登録を皆様には

お願いしたく思います。私たちがＩＭの時には応援を

頂いたことに対して今回は返す番となります。 

 

 

 

 

 

１．例会変更・休会 
＊佐世保西ロータリークラブ 

１０月１０日（火）１２：３０～休会→通常例会  

セントラルホテル佐世保 

 

２．来信 
 ■ガバナー事務所 

  ・バギオだより送付 

  ・日台ロータリー親善会議台北大会 参加登録締

切延長のご案内 

 

 

 

 

中央会 宮﨑正典幹事 
第２回中央会を９月１６日（土）１１時３３分より石

盛で開催します。現在２１名の参加者です。また１０

月２９日（日）の地区大会記念ゴルフの参加者が７名

と少なく、もう少し参加者を増やしたいのでよろしく

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

佐世保北ロータリークラブ 松永 祐司様 

 

 

 

 

 

 

佐世保北ＲＣ 松永 祐司様 
皆様こんにちは！本日は初めて会場内に入らせてい

ただきました。途中までよろしくお願い致します。 
馬場 貴博会長・宮﨑 正典副会長・片桐 康利幹事 
本日は外部講師をお招きしての例会となります。Ｆ

ＦＧ証券株式会社佐世保支店笹山支店長様お忙しい

中ありがとうございます。皆様も色々な形で資産運

用をされていると思います。低金利の状況が続くな

か、報道にもあるように運用に係わる手数料等の引

き下げや無料化が進み、より資産運用の必要性が増

してきているように感じます。今日のお話を機に、皆

様の生活がより一層豊かなものになることを祈念し

ニコニコ致します。 

前田 眞澄君 
個人的な話で申し訳ありません。私、この度、「バ

ンカー名人」という名のバンカー専用クラブを購入

しました。これで、バンカーは私にとっては普通の

本日の出席率８９.７９％：会員数５３名・出席３５名・欠席５名・出席規定免除会員９名・ビジター４名 

前々回の修正出席率８９.７９％：出席３４名・メークアップ１名・出席規定免除会員９名 



ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 第 1508回 令和 5年 9月 7日号 

〒857-0875 佐世保市下京町 10-6 太陽アネックスマンション 306 号室 TEL.0956-25-5595 FAX.0956-25-3445 Mail.chuo.rc@theia.ocn.ne.jp 

フェアウェイと変わりません。打倒、馬渡君！お手

柔らかにぜひお願いします。 

田添 直記君 
佐世保北ＲＣの松永祐司君のご来訪を歓迎してニコ

ニコします。 

川野 知文君 
今週末になりました。佐世保シーサイドフェスティ

バルは皆様のおかげ様で協賛金の目標金額もどうに

かクリア出来ました。ご協賛いただきました。誠に

ありがとうございました。９月９日、１０日両日、

事故など起きないように十二分に気を付けながら運

営していきますのでお時間がある方はぜひ会場に遊

びに来てください。 

馬渡 圭一君 
皆さん、こんにちは。９日１０日と相浦の総合運動

公園でシーサイドフェスティバルが開催されます。

ご協賛いただいた皆様、ありがとうございました。

ロータリー奉仕デーもありますが、ぜひ両日ともお

寄りいただければと思います。川野さんと私と今村

さんを見かけたら冷たいジュースをおごってくださ

い。 

国際交流委員会 藤井 寿人委員長、八重野一洋 
オブザーバー 宮崎 宗長 現副幹事 井手 陽一 
『藤井委員長初めてのおつかい 兼 新婚旅行訪問先現

地調査の旅』報告 

本日、私藤井は出張のため、大変申し訳ありません

が例会に出席できません。事前ニコニコを用意致しま

したので代読して頂きたいと思います。 

去る９月５日～６日に八重野君、宮﨑宗長君、井手

君と藤井の有志メンバー４名で釜山蓮山ＲＣのオ会長

女性のパク幹事、事務局員のシンさんと１０月１２日

の佐世保中央ＲＣ創立３３周年記念式典の参加につい

て事前打ち合わせに行ってまいりました。馬場会長、

岩政大委員長、お志ありがとうございました。 

オ会長２０２１年７月入会、パク幹事２０２３年２

月入会と共に直近でのご入会ということに驚きつつ、

来日における双方のスケジュールを確認し来日（来

崎）について色々な提案をさせて頂きました。会議の

詳細については理事会で澤田副委員長、八重野エレク

トより説明させて頂きます。韓国釜山には私自身７年

ぶりの訪問で大都市の発展に驚いてしまいました。 

またタイトルの通り、馬場会長からの『初めてのお

つかい』と未だ見ぬ結婚相手のために新婚旅行の観光

候補地や、おいしい料理が楽しめる飲食店の現地調査

も堪能して参りました。同行頂いた八重野エレクト、

井手副幹事、郵便局を休んでまでご参加いただいた宮

崎宗長さん、２日間大変お世話になりました！釜山の

イメージが一変し、また行きたくなった街となりまし

た。非常に有意義な渡航であり、前年度某委員長のよ

うに釜山に取り残される事なく、無事に全員帰国出来

たことをご報告させていただきます。ありがとうござ

いました。 

 

本日の合計      10,000 円 

本年度の累計    353,000 円 

 

 

 

ＦＦＧ証券株式会社 佐世保支店 
支店長 笹山 真一様 

本日は、我々ＦＦＧ証券(株)

に例会の大事なお時間を頂き誠

にありがとうございます。 

私は、ＦＦＧ証券(株)佐世保

支店支店長の笹山真一と申しま

す。 

佐世保中央ロータリークラブ会員の稲次賢一さんと

は、同級生となり卒業以来となり、お互い年を重ねた

と感じさせて頂きました。 

本日は、佐世保の経済人であられる皆様方にはご承

知の内容も多々あるとは存じますが、何卒お付き合い

のほどよろしくお願いいたします。 

まずは、ＦＦＧフィナンシャルグループについてご

説明をさせて頂き、その後資料を使ってお話をさせて

頂きます。 

１.ＮＩＳＡの拡充される内容について 

２.投資信託、株式保有、配当、優待について 

３.円安ドル高、アメリカ国債、金利差、為替につ

いて 

４.各種商品について 

本日は、貴重な時間を頂き誠にありがとうございまし

た。なにかご質問がありましたら、お気軽に佐世保支

店にお越しください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

ＳＡＡ：鶴田 明敏君 

次回例会９月１４日１８：３０～ 


